

山本新知事に大いに期待！

7月29日に投開票された山口県知事選挙において、柳井市出身で自民・公明の両党による推薦を受けた山本繁太郎氏が見事に当選を果たされました。

山本繁太郎氏は、候補者の中で唯一、三十年の長きにわたる上関町の原電計画の経緯や、我々町民の想いを熟知されており、山本新知事の誕生は、上関町民にとって大変喜ばしい結果となりました。

今回の知事選では、山本候補のほか、全国的な知名度を有した方や現職の国会議員などが立候補され、四名による激しい選挙戦となりましたが、結果を見ると、多くの県民が現在の山口県にとって「最も相応しい候補者は誰か」を冷静に判断し、一票を投じたものと思われれます。

県内には、国政に関わるものだけでなく、地域経済の活性化や雇用対策、少子高齢化問題など、喫緊の重要課題が山積しています。山本新知事には、これまでの豊富な行政経

験を糧とした強力なリーダーシップを発揮され、必ずや山口県を良い方向へ舵取りしていただけるものと、大いに期待しています。

私たちも、さらに力を合わせ、原電の早期実現と活気あふれる町づくりに向け、一致団結して頑張っていきましょう。

